



Gemeinderatssitzung am 26. Juni 2013;
Kundmachung der Beschlüsse, welche
die Öffentlichkeit betreffen.

KUNDMACHUNG

Gemäß § 94 Abs. 6 der Oö. Gemeindeordnung 1990 wird kund gemacht, dass der Gemeinderat in seiner am 26. Juni 2013 abgehaltenen öffentlichen Sitzung folgende Beschlüsse, welche die Öffentlichkeit betreffen, gefasst hat:

Strategieentwicklung für LEADER 2014-2020

Die Donau-Böhmerwald-Region will sich gemeinsam mit der Region Hansbergland, das sind zusammen 41 Gemeinden, für die Förderperiode 2014-2020 wieder um die Aufnahme ins LEADER-Förderprogramm bemühen. Der Gemeinderat hat sich für die Beteiligung an der notwendigen Strategieentwicklung bis zum Sommer 2014 ausgesprochen und als Vertreter Herrn Bürgermeister Franz Lindinger und Herrn GR Christian Wurm nominiert.

Beitritt zum Reinhaltverband Mühlthal fixiert

Der Reinhaltverband Mühlthal umfasst zurzeit 15 Gemeinden. Das Hauptklärwerk steht in Iglbach, Gemeinde St. Peter.

Auflagen bezüglich die digitale Erfassung des Kanalnetzes, welche in der Folge zu einer verbesserten Wartung der Kanalanlagen führen soll, lassen einen weiteren Zusammenschluss von Gemeinden sinnvoll erscheinen. So sind Aigen, Julbach, Klaffer, Kollerschlag, Nebelberg, Peilstein, Schlägl, Schwarzenberg und Ulrichsberg bereits in intensivem Kontakt mit dem Reinhaltverband Mühlthal wegen eines Beitritts.

Der Gemeinderat hat hierzu seine Zustimmung gegeben und die Satzung, welche im erweiterten Verband zur Beschlussfassung ansteht, gut geheißen. Als Vertreter in der Vollversammlung wurde Bürgermeister Franz Lindinger, als Stellvertreter Vizebürgermeister Rudolf Wiesinger nominiert.

Auftrag zum Kanalbau an Firma Hehenberger vergeben

Bei der Ausschreibung des Bauabschnittes 11 der Ortskanalisation Peilstein, welcher die Aufschließung

- der Ortschaft Rampetzreit
- eines neu geschaffenen Baugrundstücks in Exenschlag
- die Reinwasserableitung vom Siedlungsbereich Südhang samt Errichtung eines Rückhaltebeckens sowie

- kleine Netzausweitungen in Weixelbaum und Stierberg

umfasst, hat sich die örtliche Hehenberger BauGmbH. als Bestbieter heraus gestellt. Die Angebotssumme liegt bei € 372.974,72.

Die Angebote wurden vom Bauleiter geprüft. Auf Grund dessen Empfehlung hat der Gemeinderat die Vergabe des Auftrages an den Bestbieter, die Hehenberger BauGmbH., einstimmig beschlossen.

Flächenwidmung – Einleitung von Umwidmungsverfahren

Auf Grund von Anträgen der Grundeigentümer hat der Gemeinderat die Einleitung folgender Umwidmungsverfahren beschlossen:

- Umwidmung des Grundstücks 4606 der KG Kicking (Eigentümer Herr Heinz Eckerstorfer, Marktstraße 25 – Grundstück liegt im Bereich seines Wohnobjekts gegenüber der B 38) von Grünland in Wohngebiet.
- Umwidmung des Grundstücks 758/1 der KG Peilstein (Eigentümerin Marktgemeinde Peilstein – Grundstück liegt im Siedlungsbereich Südhang) von Grünland in Wohngebiet.
- Umwidmung des Grundstücks 2451/2 sowie einer Teilfläche des Grundstücks 2451/1 der KG Peilstein von Wohngebiet bzw. Grünland in Dorfgebiet (Liegenschaft Stifterstraße 45 – Gunther Fuchs, samt einer Gartenfläche).
- Liegenschaft Kirchbach 45 (Grundstücke 1890/2 und 1893 der KG Kirchbach - Eigentümerin Frau Karin Hurnaus – Voreigentümerin Frau Hildegard Grininger); Sonderausweisung für bestehende land- und forstwirtschaftliche Gebäude – Ersatzbau, Gebäude für Wohnzwecke gem. § 30 Abs. 8a Oö. ROG.

0-0-0-0-0-0-0-0-0

Es wird darauf hingewiesen, dass in die Verhandlungsschrift über diese öffentliche Sitzung nach Genehmigung durch den Gemeinderat von jedermann während der Amtsstunden im Gemeindevorstand Einsicht genommen und Abschriften hergestellt werden können.

Der Bürgermeister:

Angeschlagen am: 27. Juni 2013

Abgenommen am: